
 

 

 

 

 

コロナ感染者の人数が急激に減少し，日常の生活も少しずつ戻りつつあります。学校では研究会

を行ったり，地域では本年度初めての寺西塾行事を行ったりしました。このまま感染者が減少する

ことを願っています。 

 

 

１１月５日（金）に，第３回学校運営協議会を開催しました。１時間ほど各クラスの道徳の授業

を参観していただいた後に，前期の取り組み状況を説明し意見等をいただきました。内容は下記に

記しています。 

 

   

   

１ 議案 

（１） 学校関係者評価中間報告について 

  ア 確かな学力向上（教務主任・研究主任） 

  イ 豊かな心（生徒指導主事） 

  ウ 健やかな体の育成（保健主事） 

  エ 信頼される学校づくり（教頭・主幹教諭） 

（２） 学校運営に関する評価についてのアンケートについて 

 

２ 関係者からの質問・意見 

  ・学年に応じて命を大切にする授業ができていた。意義あることだと思う。教師がクラスをよ

くまとめているし，板書の仕方も素晴らしい。 

・児童の表情もよかった。 

・学級づくりが基盤である。先生がよく頑張っている。 

  ・校舎内外の環境整備ができている。 

  ・学校教育目標を知っていることは大切なこと。保護者の意識改革の出発点。２回目のアンケ

ートを行った時に，どのように変化しているかしっかり考察しなくてはいけない。 
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コロナ禍の影響で２年間「寺西塾」の行事が開催されていませんでした。本年度初めに，行事を

開催しようという話になり，９月に「龍王山ウォーキング」を計画し，募集もかけ参加人数も１０

０人程度集まりました。しかし，再び緊急事態宣言が出され，１１月１３日に延期をすることにな

りました。 

当日は，児童が５０名，保護者が５０名程度集まり，やっと開催することができました。「ウォ

ーキング」をしながら８つのポイントに掲示してある問題文を解くことと途中のどこかで「ぬいぐ

るみ」の動物が何をしているかを解答する内容でした。 

４年生から６年生までが１１人参加していたので，１１班を作り，その中でリーダーとして活動

するように伝えました。途中では，リーダーが中心になって低学年に注意をしたり声掛けをしたり

する姿を見ることができました。保護者も児童の様子を見守りながら一緒に行動していただきまし

た。 

風が少し冷たく感じる季節でしたが，紅葉した木々を見ながら楽しくウォーキングをすることが

できました。参加をしていただきました児童や保護者の皆様，ありがとうございました。 

  

  

  

 

寺西塾行事 


